



OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA N° 374

La pasión del fútbol se tomó Río Prado

Los martes y jueves de cuatro a seis de la tarde, la cancha de microfútbol de este sector recibe a la escuela de formación deportiva de la Alcaldía local. En tan solo dos semanas, la academia cuenta con más de 25 niños.

Yoan Gómez Ortiz, integrante del proyecto, se mostró motivado al practicar algo que lo apasiona: “Me gusta porque comparto con mis amigos y disfruto en las tardes. Sueño con ser futbolista profesional”.

De igual manera, William Vesga Lazo, otro de los chicos beneficiados, manifestó: “Aquí aprendemos a ser disciplinados y buenos compañeros. Estoy motivado”.

La iniciativa de la Secretaría de Deportes se convirtió en un excelente complemento para el estudio. Además, deja tranquilos a los familiares de los deportistas.

“Que se queden en la casa todas las tardes les da pie para ver televisión y hacer cosas poco productivas. En cambio, aquí se divierten sanamente y nosotros no tenemos preocupación alguna”, resaltó el padre de uno de los jóvenes integrantes, Gabriel León Ramírez.

Recuerden que las escuelas de formación están situadas en cerca de 60 barrios de Girón, son gratuitas y el único requisito es llevar la documentación necesaria al lugar donde estén desarrollando las prácticas.

Destacado: Los documentos que se deben presentar son: fotocopia cédula del adulto responsable, fotocopia tarjeta de identidad o registro civil del niño (a), certificado de afiliación a salud y fotos del niño (a) para llenar el formulario.

18 marzo de 2017